

MOVES #25:

Ein Abend mit / An evening with Andreas Bunte

29. 11. 2011, um 20.30h / at 8:30pm

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,

Image Movement freut sich, einen Abend mit Filmarbeiten von Andreas Bunte präsentieren zu können.

In Installationen aus Foto- und Textcollagen, 16mm Projektionen und architektonischen Präsentationsstrukturen legt Andreas Bunte hybride Erzählungen im Raum aus. Seinen Arbeiten liegen oft umfangreiche Recherchen zugrunde, die Themen wie beispielsweise die Auswirkungen modernistischer Architekturen auf den Menschen, die sozialen Veränderungen durch technologische Innovation oder den geschichtlichen Komplex rund um die RAF aufnehmen. Aus mehrgliedrigen Perspektiven untersucht Bunte gesellschaftliche Umbrüche sowie deren Utopien und Symbole im 19. und 20. Jahrhundert.

Ausgehend von der Installation *Beton*, 2010 wird Andreas Bunte (*1970, D; lebt und arbeitet in Berlin) eine Auswahl seiner Filme und Bildmaterialien zu seinen Arbeiten zeigen.

Der Eintritt ist frei.

Dear Sir or Madam, dear friends,

Image Movement is delighted to present an evening with film works by Andreas Bunte.

In his installations consisting of photo and text collages, 16mm projections and architectural structures and elements, Andreas Bunte displays hybrid narrations. His works are based on extensive researches, addressing subjects such as the impact of modernist architecture on human beings, the social shifting due to technological innovation, or the historical complex around the RAF. From multiple perspectives Bunte scrutinises social changes, their utopias and symbols in the 19th and 20th century.

Starting from the installation *Beton*, 2010, Andreas Bunte (*1970, Germany; lives and works in Berlin) will present a selection of his films as well as found footage related to his works.

Admission free.



Film still: Andreas Bunte, *Normbewegungen*, 2010, 16mm, color, silent, 5'20".
Courtesy the artist and Galerie Ben Kaufmann, Berlin.

Image Movement | Oranienburger Strasse 18 | 10178 Berlin

Image Movement | Artist Films, Films on Art and Records | Mo – Sa, 11 – 19 h

P. *49.30.3088.197.80 F. *49.30.2888.403.52

info@imagemovement.de | www.imagemovement-store.com